

FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

DIRECCIÓN



FFLE/DIR/528/2022

A la comunidad del Colegio de Letras Hispánicas

Me dirijo a ustedes para comunicarles que he designado como Coordinadora del Colegio de Letras Hispánicas, a partir de esta fecha, a la doctora **Dra. Georgina Barraza Carbajal**

Licenciada en Lengua y Literaturas Hispánicas, maestra en Lingüística Hispánica, doctora en Lingüística, los tres grados en la UNAM, obtenidos con mención honorífica; asimismo es maestra en Lexicología Hispánica por la Asociación de Academias de la Lengua Española. En 2007, obtuvo el Premio “Wigberto Jiménez Moreno” por el Instituto Nacional de Antropología e Historia-Consejo Nacional para la Cultura y las Artes a la mejor tesis de maestría correspondiente al Área de Lingüística. En 2005 se integró a la planta académica como profesora de asignatura, y desde 2018, como profesora asociada “C” de tiempo completo.

Se ha enfocado en el estudio de la expresión verbal y no verbal de las emociones, la evaluación de la veracidad y la violencia en el discurso. Colabora desde 2007 en los trabajos de la Academia Mexicana de la Lengua: de 2007 a 2011, en la Comisión de Lexicografía; y de 2011 a la fecha, en la Comisión de Consultas.

Como parte de su labor académica en el Colegio de Letras Hispánicas —donde ha impartido más de 70 cursos—, formó parte del Comité Académico del Colegio, así como de la Comisión Revisora del Plan de Estudios en 2020. Asimismo, dirige la revista *Nuevas Glosas. Estudios Lingüísticos y Literarios*. Adicionalmente, desde 2013 ha impartido distintos cursos y talleres en el Programa de Actualización y Superación Docente, entre los que destacan *Lenguaje no verbal para docentes*, *Comunicación no verbal y expresión facial de las emociones para docentes* e *Introducción a la negociación universitaria*.

Finalmente, ha dirigido los proyectos El léxico tabú en el español de México (PIFFYL 2011 029) y Seminario de Lenguaje No Verbal (PIFFYL 2016 018). En la actualidad, es responsable del proyecto PAPIME *Innovación en recursos digitales: un modelo híbrido para la enseñanza-aprendizaje de la filología hispánica* (PE403621).

Reconozco profundamente el trabajo realizado por la Dra. Aurora González Roldán quien ocupó la Coordinación del Colegio de Letras Hispánicas desde el 4 de mayo de 2021.

Atentamente
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 24 de octubre de 2022

Dra. Mary Frances Rodríguez Van Gort
Directora